

11. AUGUST 2010

Stiftungsarbeit in der Gesellschaft anerkannt

Das Kapital konnte weiter gesteigert werden

Erkrath. Die Stiftung St. Johannes der Täufer hat beim Vermögensaufbau im Jahr 2009 weitere Fortschritte gemacht. Insgesamt 32 900 Euro Zustiftungen haben das Stiftungskapital damit um 17 Prozent auf 224 000 Euro gesteigert.

Darin enthalten sind die auf 3 500 Euro gestiegenen Zustiftungen aus besonderem Anlass wie Taufe, Geburtstag, Goldhochzeit oder auch Tod. Die Zahl von nunmehr 293 Stiftern zeigt, dass die Stiftung in der Gemeinde

anerkannt und verankert ist.

Aktuell macht sich die Stiftung für die Innenausstattung des neuen Mehrzweckraums im katholischen Kindergarten stark. Das Kuratorium hat beschlossen, 6000 Euro, die bisher höchste Förderzusage, für diese Maßnahme bereitzustellen. Der Mehrzweckraum dient schwerpunktmäßig der Bewegungsförderung und dem aktiven Spiel im Kindergarten. Er wird mit Turn- und Klettergeräten, Gymnastikwänden, Balancierbrettern und Turnmatten ausgestattet.

Seit Oktober 2009 gehört

Mike Goldsmits als hauptamtlicher Jugendreferent zur Gemeinde. Er will die bestehenden Gruppierungen an einen Tisch holen, um mit ihnen gemeinsam eine Vision für die zukünftige Jugendarbeit in der Gemeinde zu entwickeln. Die Stiftung begleitet seine Arbeit und stellt zur Finanzierung von Jugendprojekten 1000 Euro zur Verfügung.

.....
Spendenkonto:
Stiftung St. Johannes
der Täufer
Konto 3406048
BLZ 301 502 00 bei der
Kreissparkasse Düsseldorf